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Les informations concordantes révèlent des tractations avancées pour faire sortir Joël
Matip de sa retraite internationale, ceci en prélude du mondial 2022.

Le nouvel sélectionneur des Lions, Rigobert Song et Samuel Eto’o, président de la Fecafoot,
ont récemment fait le tour de l’Europe pour convaincre les binationaux mais, aussi d’autres
joueurs comme Matip qui refuse de revenir en sélection depuis 2014.

Ces deux légendes camerounaises, selon nos sources, ont parlé avec le joueur de Liverpool
pour lui faire changer d’avis. Le défenseur de Liverpool n’avait pas dit NON de façon
catégorique, mais plutôt, il avait demandé à  Rigobert Song et Samuel Eto’o de lui donner un «
petit temps supplémentaire », formulant clairement le vœu de prendre part au mondial si jamais
le Cameroun était qualifié.

Une autre source, généralement bien introduite dans les milieux du football camerounais, a
confié que le dossier Joël Matip pourrait être relancé dans les jours qui suivent, et très
probablement, l’ancien joueur de Shalke 04, marquera enfin son retour dans la tanière, surtout
que son papa, lui, a déj Le retour éventuel de Joël Matip à donné son OK.

Sauf que le retour éventuel du defenseur central de 30 ans est déjà contesté par certains
observateurs du football camerounais. Pour Georges Mbimbe, chercher à convaincre Joël Matip
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de nouveau est une mauvaise idée.

Sur sa page Facebbook, le journaliste sportif a écrit : « C'est fort curieux quand même, ce
qui se passe au lendemain de la qualification des LIONS INDOMPTABLES ; Le principe
c'est que la défense centrale n'est pas bonne, il faut partir chercher MATIP; Je rappel au
passage que cela fait plus de trois fois que MATIP dit " non" à un Staff technique des
LIONS pour un retour en sélection, mais ça, c'est la forme; En effet , dans le fond je me
demande bien quand est-ce que on va apprendre à respecter ceux qui sont là, donc les
autres vont au charbon à BLIDA pour arracher la qualif, et ceux qui ne veulent pas venir
en sélection depuis longtemps, doivent en bénéficier. Je pense naïvement qu'il s'agit
d'une erreur, et d'un mauvais message à l'endroit des autres qui ne sont pas toujours
irréprochables, mais qui sont prêts à mouiller le maillot pour le pays. Pour bonifier notre
équipe on n'a pas besoin forcément des joueurs qui se mettent au dessus de la nation,
mais ceux qui défendent, où qui sont prêts à défendre le Vert rouge jaune. La preuve, on
n'a pas été obligé d'organiser des séries de missions pour faire venir le très grand
ROGER MILLA à l'époque , il a reçu l'appel du pays, et il est venu, comme NGADEU,
CASTELLETTO, et bien d'autres. IL faut redonner de l'importance à cette équipe, car
footballistiquement, elle a une histoire qui va au delà, du talent d'un seul joueur. »
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